

Frau Krämer, FKKK, berichtet über das Ferienspaßprogramm der Stadt Bergneustadt und des Förderkreises Kinder, Kunst und Kultur. Die meisten Angebote mit der größten Programmvielfalt im Oberbergischen Kreis finden in Bergneustadt statt. Auch hat sich das Ferienspaßprogramm auf die Oster- und Herbstferien ausgeweitet. Frau Krämer trägt einzelne Programmpunkte vor und erläutert die pädagogischen Hintergründe. Der Ausschussvorsitzende, Herr Gartmann, hat die Fahrrad- und Zeltfreizeit in Kripp am Rhein besucht und bestätigte die sach- und fachkundige Leitung. Die weiteren Ausführungen sind in der Anlage beigefügt.